

Merkel aboga por fortalecer relaciones con China dejando a un lado amenazas de EEUU



Berlín, 8 jul (RHC) La canciller alemana, Angela Merkel, destacó la importancia de las relaciones con China pese a las advertencias de Washington.

De acuerdo con el informe dado a conocer por el diario estadounidense *POLITICO*, a medida que Alemania reevalúa su larga confianza en Estados Unidos en medio de crecientes tensiones con Washington sobre la seguridad y el comercio, “hay menos dudas entre los líderes del país sobre la necesidad de revitalizar su asociación con China”, resalta HispanTV.

Si bien China ha sido criticada en gran parte del mundo occidental, en particular Estados Unidos y el Reino Unido, por varias excusas, así como los orígenes del brote del nuevo coronavirus y, más recientemente, por la ley de seguridad nacional de China sobre Hong Kong, el Gobierno de Alemania ha sido más “cauteloso” en su respuesta.

Cuando se le preguntó la semana pasada durante una conferencia de prensa si apoyaría el tipo de sanciones contra China bajo consideración en Estados Unidos, Merkel evadió la pregunta.

“Los lazos con China son importantes”, subrayó Merkel, y agregó que “son de importancia estratégica”.

El diario hace referencia a las relaciones económicas entre ambos países y asevera que “es difícil ignorar la importancia de China como mercado de exportación de bienes alemanes, especialmente automóviles y maquinaria”.

Las prioridades de Berlín con respecto a China también han tenido un profundo impacto en el enfoque de la Unión Europea (UE).

“No es posible moldear el mundo del mañana sin una fuerte relación UE-China”, dijo Merkel el mes pasado después de una videoconferencia con líderes chinos.

Los países de la UE, el Reino Unido y Francia entre ellos, expresaron “graves preocupaciones” por la imposición de China de la Ley de seguridad nacional, diciendo que dicha ley “tiene un efecto perjudicial en la independencia del poder judicial y el estado de derecho”.

Pero, el Gobierno alemán adoptó un frente contrario e hizo eco de ese mensaje al enfatizar la necesidad de “buscar el diálogo” con China, sobre la base del “respeto mutuo” y una “relación de confianza”.

También enfatizó que era de interés para Europa continuar trabajando junto con Pekín en la lucha contra el cambio climático, “donde tanto nosotros como China estamos muy activamente comprometidos”.

Recientemente, mencionando el desempeño de Estados Unidos en los escenarios internacionales, la canciller alemana ha avisado que tales acciones demuestran que están haciendo todo lo posible para perder su antiguo liderazgo.

Varios expertos y figuras políticas han señalado que el ejercicio del unilateralismo por parte del Gobierno de EE.UU., junto a la gestión caótica de Trump, ha hecho que el país norteamericano empiece a perder su influencia.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227902-merkel-aboga-por-fortalecer-relaciones-con-china-dejando-a-un-lado-amenazas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba